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●平成２８年総会を開催しました 

４月２日（土）シーバンスにおいて、９２名の会員出席のもと第

２２回東京支部総会が開催されました。 

成田支部長挨拶に続き、来賓の会社側代表として河田支

社渉外部長が登壇し、

冒頭今回の台湾企業

鴻海との契約に関して

社友会員の皆様にご心

配をお掛けしたお詫びと

１５年度決算見通しにつ

いて説明があり、厳しい

経営環境の中で再生に

向けて取り組むとの挨拶がありました。 

 議事では第１～３号議案承認のあと、第４号議案では役員

改選が審議され、新支部長に沼現副支部長が選出されまし

た。（成田現支部長は顧問に就任） 

【新体制】 

新任 支部長 ：沼 秀伸氏 

    役  員 ：狩野窪久士、広田彰夫、今野武廣、 

臼井輝一郎の各氏 

    会計監査：吉田冨夫氏 

退任 顧  問 :西口孫一氏 

    会計監査：巳波勝治氏 

総会終了後、３F レストランにおいて懇親会が開催され、西口 

さんご発声による乾杯の後、会員相互の親睦が図られて 

新任役員の今野さんの中締めで無事終了しました。 

 

●健康歩こう会特別企画「会社創業の地を歩く」を実施 

前号でお知らせし、支部行事として取り上げたシャープ創業者

早川徳治翁のゆかりの地を歩く企画に、歩こう会会員の他に

呼び掛けに応じた支部会員１６名を

加えた総勢６６名の方が参加して実

施されました。（3月 26 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北海道ブロック担当  石倉 優さん 

桜も終わりライラックが満開です。アウトドアには

絶好の季節を迎え、カニまつりだ！カキまつり

だ！ウニまつりだ！と・・・・ふるさと納税の話題に加えて新幹

線の乗り入れで道南はにぎやか。梅雨のない北海道はこれか

らが快適な行楽のシーズンです。 

ホームページ社友に掲載されてから約 1 年、ブロック担当とし

てまず広報活動で特に同好会情報の積極的掲載を進めてお

ります。またホームページへの投稿促進として、旅行・趣味・病

気療養などの感想文掲載などまだやり足りないことが多々あり

ます。一方 4つの同好会活動は極めて盛んで、ゴルフ・パーク

ゴルフ・麻雀は 20 名前後、ボーリングは 10 名前後の参加で

毎回賑々しく楽しく実施しております。各事務局は開催予告や

景品に知恵を絞って会の盛り上がりに努力しています。 

会員は 5１名ですが、北海道に思い入れのある「ゲスト会員」

（仮称）も数名おり、来道の折には同好会や懇親会に参加し旧

交を温めております。平成 29 年 4 月までのスケジュールは、

同好会に加え 8 月納涼親睦会、11 月 OB 懇親会、12 月忘

年会、1 月新年会、2 月年賀会に加え幹事会 3 回の開催を

予定し新会員の加入促進など検討してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

す。 

 

 

 

 

コースリーダーの古澤幹事が数か月

掛けて調査した早川徳次翁の足跡

を熱心に説明され、新たな事実も知

った一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

支部長就任のご挨拶 

4月 2日開催の 28年度支部総会にて大役を拝命いたしました。いままで支部役員として名前を連ねていましたが 

支部長となりますと大変なプレッシャーを感じます。前西口顧問や、前成田支部長は輝かしいご活躍、ご努力で成果 

を上げられ、今日の社友会東京支部を作り上げて来られました。私には到底まねはできませんが、敷いてきて頂いた 

組織運営のレールに乗り、成田顧問のご指導、幹事の皆様がたの協力、更に会員各位のご支援を得て社友会東京 

支部の発展に微力ながら努力してまいりたいと思います。年齢を重ね気持の若さとは裏腹に体、頭が思うように働いてくれません。

このギャップに悩まされながらの日常ですが、自分のペースで進めてまいりたいと思います。 

社友会としての課題は、会員数の伸びがあるものの同好会を中心とした参加率の向上、又行事参加率の UP 等が大きな課題で

す。なかなか解決しがたい課題でもありますが、若い社友会会員の活動参加を促進して参りたいと思います。その為には魅力ある

同好会活動へグレード UP 革新がテーマであります。又本部行事の新しさをどのように出していくか等難題にチャレンジしていきたい

と思います。役員を始め会員各位の良きアイデアを頂戴いたしたくよろしくお願い申し上げます。 

社友会支部活動は会員全員で盛り上げ、他に例のないシャープ社友会として、元気な老人クラブとして益々の発展を遂げてま

いりたいと思います。皆様方のご指導ご支援のほどよろしくお願い申し上げます。                  沼 秀伸 

 

 

 

 

                                                                           

                                                                           

                                                                          

シリーズ ブロック担当就任ご挨拶 ⑤ 

五風十雨  

決算発表が集中する５月中旬の紙面には東芝・ 

シャープの大幅赤字の記事に加え、先頃不正燃費

で窮地に陥った三菱自動車の実質日産自動車の

傘下入りの記事も加わり賑わった。 

スリーダイヤの看板も地に落ちたものだが、１５年前の日産の経

営危機の折、ルノーの副社長からゴーンさんが乗り込んできた時

と今のシャープが何となく重なる。Mr ビーンに似たカルロスゴーン

の顔は正直日本人には違和感があった。それに引き換え、鴻海

から送りこまれる戴副総裁は同じアジアの風貌でしかも日本語も

堪能だと聞く。早く日本の水に馴染んで、同業他社を傘下に収め

るくらいの手腕を期待したい。東芝の不正経理や三菱自動車の

不正燃費表示と違いダメージは少ないはずだが、８月には二部

上場に降格が決まり、再出発するには困難が付き纏うことも予想

される。SHARPの看板を汚すことの無いよう復活を望む。（H） 

 

 

 

 

 

 

 

 

トピックス 

旧江東ビルの今 
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皇太子明仁親王のご成婚の時に、 

工業高校電気科の生徒になった。昭和

34年、日本は貧しかった。 

我が家も貧しかった。冨士屋という屋号

で「鰹節屋」を営んでいたが裕福ではな

かった。だから、普通高校に進学して大

学に行けなかったと言えば親を愚弄し

たことになる。現に３つ上の姉は、一浪

したが大学に行っている。 

プライドもあったので普通高校に劣らな

い工業高校を受けたが、答え合わせを

すると、９科目 730点のボーダーライン

にあった。辛うじて合格した。 

経済的に余裕の無い家の子供の集まり

だったが、頭のいい奴ばかりだった。中

学２年の時に１度だけだが、全校で２番

の成績を取ったのが自慢だったが、奴

らには歯が立たなかった。 

小説家に憧れていた。小説家になるに

は、早稲田大学と勝手に思っていたが 

「文科では食っていけない」と父の反対

で、あっさりと諦めた。 

 

職業校は３年にも

なると英語・数

学・国語の授業が

極端に少なく、大

学進学は狭き門

だった。 

２年生になって同

人雑誌を作ろうとざわめきが起きた。同

人雑誌といっても原稿用紙を綴じた回

覧誌である。 

この時に誰かの提案で「奥津城」が雑

誌名になったが、私には奥津城の意味

が解らなかった。私は龍之介や太宰に

傾倒していた。『初恋』『内気な彼の道』

『或る青年の死』『屋島談古嶺の深潭』

『内村四三二君のこと』『好色』『臍の次

郎兵衛』『或る御言葉』などを発表し

た。 

昭和 37年、卒業記念に同級生全員の

カンパを受けて、印刷本を出すことにな

った。 

編集責任者の私は、文京区の中央孔

版社に印刷製本を頼んで出来上がっ

たのが、90頁上下 2段組みの奥津城

5号である。 

小説あり詩あり随筆あり童話もあった。 

こんなことが工業高校電気科で起きた

のである。 

好きで職業校を選んだ人たちではなか

った。私は 11頁を貰い『躊躇する事な

く情熱を込めて』という題の青春恋物語

を載せた。 

卒業して社会人になっても小説への憧 

れは続いた。 

ある年のクラス会で当時の回覧雑誌を

所持しているという者がいた。それをもと

に復刻版を作ると言った者がいたがま 

だ実現をしていない。 

 

※おくつき【奥津城】墓。神道では、「墓」

と言わず、この言葉を用いる。 

（岩波国語辞典） 

 

 

 

小説の原点にいる回覧誌 酒坊 

 

 

会員の近況紹介などホームページに投稿され

た一部を紹介しています。 

 

春キャベツが食べごろになりました    5/２１投稿 

キャベツは寒玉(冬)キャベツが一般的で、形が楕円で葉は締

まり硬くて厚く生食や加熱料理に向

いていて秋から初春にかけて多く作

られます。春キャベツは形が丸くて

小さく葉の巻き方が緩く葉は柔らかく

て薄く水分も多く甘味があってサラ

ダ等に向いていて 3月～7月初めに

スーパー等では出回ります。我家

では全部で２０個植えてありますの

で暫くは美味しいキャベツを食する

ことができます。 

  

前回 5/15 にナスの生育状況を紹介させて頂きましたが 約

10日間でもうナスが実り始めまし

た。 

ナスに含まれる栄養価ですが、ナ

スは栄養が無いと 良く言われま

すが実はビタミン B群、Cなどのビ

タミン、カルシウム、鉄分、カリウム

などの ミネラル成分、食物繊維などがバランス良く含まれる

健康食品です。是非皆さんも沢

山ナスを食べて今年の暑い夏を

乗り切ろうではありませんか。 

又夏野菜の定番インゲンも写真

の通り だいぶ実をつけてきまし

た。 

5158  金井猛 

 

 

又玉ねぎが収穫の時期を迎えまし

たので今日午前中に大半を収穫

致しました。写真の通り二種類を植えましたが今年も見事に育

ちました。年明けぐらいまでは保存可能かと思います。 

5158  金井猛 

 

夏野菜が本格的な収穫時期を迎えております  ５/２６投稿 

今年は本当に暑い日が続きます。まだ5月というのに続々と夏

野菜が収穫できるようになりました。 

例年より 2週間近く 早くなっているかと思います。 

ご 案 内 

 

このコーナーは支部ホームページの「会員フォーラム」に掲載

している会員の皆さんの投稿記事を紹介しています。 

「会員フォーラム」は昨年８月開設した「ブログ」です。以来多く

の会員の方に投稿いただいていますが、まだ全般的に利用さ

れている方が限られています。 

身の回りで起きたこと、紹介したいことなど「日記」感覚で投稿

ください。投稿の仕方は「会員フォーラム」に掲載しています。 

積極的な参加をお待ちしています。（広報委員会） 

随 想 

百 花 

四季酩酊 第 74回 

「奥津城」 文学青年私記① 

酒坊 
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ダブル OB会  

◇第１６３回例会 ３/２４（木）紫 CCあやめ東 参加２８名 

当日は朝から霧雨が降り、気温が上がらず寒い冬を連想させ

るスタートでしたが、午後には雨も上がり全員が元気にプレイす

ることができました。２７年度の最終例会でしたので年間表彰

が行われ、皆勤賞の該当者はなく、７回参加の方６名に精勤

賞、６回参加の方１０名に努力賞が夫々贈られました。 

入賞者は下記の通り（敬称略） 

順位 氏  名 グロス HC ネット 

優 勝 吉田  勲 ８９ ２７ ６２  

準優勝 梅本 宣昭 ９３  ２９ ６４ 

第３位 寉岡 芳夫 ８５ １４ ７１ 

◇第１６４回例会 ４/２８（木）は雨天流会となりました。 

◇第１６５回例会 ５/２６（木）季美の森 参加２２名 

数日前まで降雨の予報が出ていましたが、当日は幹事の切な

る願いが届き、朝から快晴微風で快いプレイができました。ス

コアは吉田勲さんと村井誠さんが同ネットとなりましたが、規定

で吉田さんが優勝。吉田さんは休会を挟み連続優勝です。 

入賞者は下記の通り（敬称略） 

順位 氏  名 グロス HC ネット 

優 勝 吉田  勲 ９０ ２０ ７０  

準優勝 村井 誠 ９０  ２０ ７０ 

第３位 中村典男 ８８ １６ ７２ 

■今後の例会案内 

７月 休会  

８月 休会  

第１６７回 9月２8日 東武藤が丘 

 

 

平和会 
・2015年度最終戦の３月例会は松野浩二さん

が圧倒的な高得点で優勝。松野さんは年間レー

スでもこの高得点で見事逆転、栄冠を獲得！ 

・2016年度は４月例会より会場を変更し経費を

抑え、その分半年レースを追加、会員の楽しみを増やすことと

しスタート。・4，5月例会の結果は下記の通り。 

4月例会時、15年度年間表彰式を盛大に行った。成績優秀

者のみならず、会発足以来の参加回数など会への貢献度の

顕著な会員についても表彰。 

・4月より、高木米雄さん、野口正義さんが新規入会。会員数

は 51名に。 

2015年度年間表彰・一部抜粋（敬称略） 

優  勝 松野浩二 通算 200回参加 山田喜男 

準優勝 森 和彦 通算 200回参加 伊藤敏雄 

第３位 前田三雄 通算 200回参加 西口孫一 

例会入賞者は下記の通り（敬称略） 

 3月 4月 5月 

優勝 松野浩二 井門伸二 木内常夫 

準優勝 藤原邦崇 田島楯夫 杉山康弘 

第３位 森 和彦 稲富瞭一 野口正義 

■今後の予定 

6/11(土) 四馬露にて 

7/ 9(土) 同上 

8/ 6（土） 同上/終了後暑気払いを予定 

 

健康歩こう会 

健康歩こう会では、参加して楽しかった、よかったと思っていた

だけるというコースを設定しています。 

第１９０回例会（３月２６日実施） 

シャープ創業者「早川徳次翁」の生誕地やゆかりの地を歩き、

起業の原点に触れるウォーキングで、社友会東京支部の行

事と為りました。３月終わりとはいえ寒い日になりましたが、健

康歩こう会会員以外の方も含めて６６名が参加しました。 

 

第１９１回例会（４月１７日実施） 

昨年実施した新選組近藤勇の生誕地を中心とした新撰組ゆ

かりのウォーキングが好評だったことから今回は、新選組ゆか

りのウォーキング Part２として井上源三郎、土方歳三の出生の

地であり、沖田総司が住んでいた日野市を訪れました。強風

の影響で電車が運休するなどのこともあり参加者は２２名。 

 

第１９２回例会（５月２１日実施） 

川崎市の、中原街道の旧家群、等々力緑地などを巡りました。

江戸時代は東海道の脇街道として栄え、多摩川を渡れば東

京都という利便の良さから現代は東京のベットタウンとしての地

を訪れました。気持ちの良い晴天で４１名の参加でした。 

 

■今後の予定 

第１９３回 ６月１８日 習志野ふれあいお散歩 

第１９４回 ７月２３日 神田川･日本橋川の 

｢水路ﾂｱｰ｣ 

第１９５回 ８月２０日 （昔）川崎宿から 

（今）鶴見ビール工場へ 

 

 

写そう会 
<3月例会>3月 25日(金) 上野公園 参加者 13名 

上野公園は桜の名所、お花見のメッカです。桜はまだ 3分咲

きでしたが、例会は春爛漫、桜満開

といったところです。 

<4月例会> 4月 21日(木) 石神

井公園 参加者 12名 

平安の昔、石神井城に沿って作ら

れた二つの池(石神井池と三宝寺

池)で、水辺の草花や水鳥をメンバー独自のポイントで撮影し

ました。 

<5月例会> 5月 19日(木) 羽田空港 参加者 10名 

羽田空港の国内線は、過密ダイヤで飛行機の離発着がありま

す。メンバーは、思い思いの撮影ポイントでシャッターを切って

いました。みなさんの一言「難しい」

ですが、再チャレンジの闘志満々で

した。 

撮影会の後は昼食懇親会、カメラ

技術だけでなく、健康や家族の話

で盛り上がりました。 

 

■今後の予定 

＜6月 16日(木)＞ 京王百草園  時節の草花 

＜7月２１日（木）＞ 川崎大師  川崎大師の風鈴市風景 

＜８月例会＞     休会 
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天狗会  (将棋) 

 

(4月)  
24期名人戦最終局(2015年 10月～2016年 3月) 

が終了し、25期名人戦(4月～5月)が開始されました。 

尚、24期名人戦は優勝 菊池氏、準優勝臼井氏、第 3位角

田氏でした。 

例会終了後、浜松町にて懇親会を兼ねて 24期表彰式を行 

いました。 

(5 月) 

25期名人戦第 2戦が行わ

れました。 

13時～13時 30分の間、は

菊池氏による解説用将棋盤

を使用した勉強会が開催さ

れました。3 名の講師により

交替制で毎月テーマを変え

(詰将棋、必至問題、定跡等)

行います。 

■今後の予定 

6月 24日 25期３戦 

７月 22日 25期 4戦 

8月 26日 26期 5戦 

9月 23日 26期最終 

 

(場所は社友会事務所) 

 

 

 

釣り同好会 
4月-----久里浜港よりのっ込みの真鯛釣りに釣行しました。 

久し振りのコマセ真鯛釣りであり 3 人期待に満ちて        

の釣行でしたが、山崎さん 2 枚、金子会長は 1 枚もう一人は

オデコと撃沈で本年度最初の釣行は終了しました。 

5 月----東京湾アジ釣りです。 前日の大嵐で少し心配しな

がらの釣行でしたが、快晴、波、風無い

と絶好の釣り日和で今日は期待値大で

船を走らしましたが、行き先は何時もの

方角でなく横浜港よりに南下し、本牧

埠頭沖に到着です。あれあれと思いま

したが、最近余り釣果が上がって居な

い為とりあえず、おかず分位確保して本

目の場所へ移動か？と思い釣り始め

るも、なかなか渋く小型のアジがぽつ

らぽつら程度で１０～１５位がせきの

山で午後より深場移動となる。今度

は大型をと思うが全く当たりなし、移

動を繰り返して釣果無く 2時半あえな

く終了となり、外道を５～６匹追加して

３人共先月に続き撃沈となりました、

来月のイサキに期待します。 

■今後の予定 

6月  ９日（木） 勝浦  いさき狙い 

7月 １４日（木） 東京湾 木更津沖のキス狙い 

8月 １１日（木） 大原 鬼カサゴ狙い 

 

囲碁同好会 

 

新年度４月例会から中本会員のご協力により『対局時計』を

借用してプロの棋士が使用している本格的な各自持ち時間内

での対局を行うことといたしました。 

初めての使用のため時間が気になって囲碁に集中ができなか

ったり、タイマーのボタンを押し忘れて相手の考慮時間なのに

自分の時計でカウントしていたりと戸惑いがありましたが、今後

は少しづつ慣れてくるものと思われます。 

６月例会には外部から若い女性のインストラクターを招聘し

て指導対局を予定

していますがどうな

りますやら、次号で

のご報告をお楽し

みに。 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

第 181 回 ７月１４日 社友会事務所 

 ８月 休会 

第１８２ 回 ９月８日 社友会事務所 

 

 

 

 

 

ボウリング同好会 
■第 131回（5月 17日）本八幡ハタボウル 

優  勝 田沼 稔 590点 

準優勝 杉江孝夫 590点 

３  位 上原 稔 573点 

田沼さん 11度目の優賞で最多 

を独走。杉江さんとどうてんだが、 

ハンデの少ない田沼さんの勝ち。【18名】 

■第 130回（4月 19日）本八幡ハタボウル 

優  勝 小針武夫 569点 

準優勝 田沼 稔 543点 

３  位 土屋 豊 539点 

小針さんの優勝は 2年 9 カ月振り 

の 4度目。レーンコンデションが悪く 

全員のスコアが伸びなかった。【16名】 

■第 129回（3月 15日）荻窪ユアボウル 

優  勝 佐藤初雄 620点 

準優勝 金子孝昭 588点 

３  位 戸泉龍男 582点 

佐藤さん 4度目の優勝。ハイゲーム 

森田・ストライク佐藤・スペア杉江の 

各氏が各々の賞を獲得した。 【17名】 

■今後の予定 

第 132回 6月 21日（火） 本八幡ハタボウル 

第 133回 7月 19日（火） 青戸ボウル 

第 134回 8月 16日（火） 青戸ボウル 
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とうりゅう会   

年に一度は句の題材を求めて名所・旧跡に出かけています、

今年は５月１１日「上野のお山周辺」で

の吟行を楽しみました。※吟行の内容

詳細は社友ホームページの随想百花

で酒坊さんが投稿されていますので是

非一読下さい。 

■吟行句の発表 

 秀句 官軍と 幕府仲良く 隣組     （酒坊・上原） 

 秀句 雨上がり 緑がはえる 月の松   （ヨシ・嶋） 

     新旧がせめぎあってる街上野   （みのる・成井） 

     東照宮金の扉に江戸の華     （いちお・野村） 

     アメ横と天神様が同居する    （せいじ・成田） 

     東照宮徳川はかなく偉大なり   （早苗・先生） 

     銅像のワンちゃんリードで可哀想 （小結・小松） 

このように川柳を詠むのは、 

（１）外に出て吟行良し。 

（２）一室に集まり席題に集中するのも良し。 

（３）最も親しみやすいのは課題を自宅で自由に 

詠んで、「とうりゅう会」に投句する事も良し。 

この機会に（３）の先ず投句からの自由な五七五音を 

楽しみませんか！ 

■今後の予定 

第 100回 ７月１２日 句会（支部事務所） 

第 101回 ８月１０日 投句 

第 102回 ９月１４日 大阪・東北と合同句会 

 

 

遠遊会 

＜４月例会＞４月２７日（水） 

第１５回 「湘南三浦アルプスを大縦走」 

 
晩春の好天の日、新逗子駅に１２名の会員が集合、相模湾か

ら東京湾へ三浦半島を横断し、梅林で有名な田浦に下りる行

程で出発しました。「三浦アルプス」は逗子市、横須賀市、葉

山町にまたがる山域で二子山は標高２０８ｍと首都圏近郊でト

レッキングを楽しめる場所です。 

手軽な印象でしたが、林道や沢がありところによっては綱を頼

りに下りる場所も数か所あり、山登りの雰囲気と山頂からは相

模湾の眺望も楽しめた１日でした。 

■今後の予定 

＜６月例会＞６月１３（月）～１４（火） 尾瀬ヶ原ハイキング 

２０１４年５月に第１回の尾瀬バスハイクを日帰りで実施しまし

たが、見残した部分もあり今回は一泊の計画で実施を予定し

ております。 

 

８月３１日（水） 千葉絶景５景めぐり 

１０月２５日（火） 紅葉の西沢渓谷 

 

カラオケ同好会 

カラオケ同好会は発足以来、４年目の活動

であり、今年中に５年目の活動に入ります。 

月例会の会場がシダックス「浅草雷門クラブ」に変わってから

は２年目の活動に入ります。 

カラオケ同好会は楽しくて賑やかな会です。 

本年度は例会日程を第一土曜日に固定した開催を行い、 

参加人員の増加を望んでおります。又、年間出席回数が 

１０回以上の方に精勤賞授与の図らいを行っています。 

＜３月例会＞３月５日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

期末を飾る参加人数の月例会になりました。（２６名参加） 

＜４月例会＞４月３日（日） シダックス「浅草雷門クラブ」 

４月２日（土）は社友会東京支部の総会日の為、翌日の 

日曜日に開催した関係か参加人員は１６名に減少です。 

＜５月例会＞５月７日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

大型連休中の開催でしたが、今迄で最高の２７名が参加の 

月例会になりました。 

＜６月例会＞６月４日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

定例の第一土曜日に開催します。 

＜７月例会＞７月２日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

定例の第一土曜日に開催します。 

＜８月例会＞８月６日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

定例の第一土曜日に開催します。 

＜９月例会＞９月３日（土） シダックス「浅草雷門クラブ」 

定例の第一土曜日に開催します。 

当月からカラオケ同好会は５年目に入ります。 

 

 

 

吹矢同好会 
■スポーツ吹矢の練習会場

にお越しになりませんか？ 

 １２名の会員が、6～10 メ

ートル先の的に向かって精神

統一を図り、心静かに矢を吹

いています。 

■吹矢同好会として発足し３年目に入りました。 

練習の成果があり、”級・段”の取得者が続々と誕生していま

す。 

■練習会場 

 シーバンス３階食堂 午後２時３０分～ ２時間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の練習スケジュール 

 ６月１７日、７月１５日、８月１９日、９月１６日、１０月２１日、

１１月１８日、１２月１６日 

（いずれも第３金曜日です） 
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●活動カレンダー 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ６月 担当 ７月 担当 ８月 担当 ９月 担当

1 水 門永 1 金 新里 1 月 中村 1 木 休

2 木 休 2 土 カラオケ（浅草雷門） - 2 火 休 2 金 新里

3 金 広田 3 日 - 3 水 広田 3 土 カラオケ（浅草雷門） -

4 土 カラオケ（浅草雷門） - 4 月 橋爪 4 木 休 4 日 -

5 日 社会貢献(谷津干潟) - 5 火 執行役員会 休 5 金 新里 5 月 広田

6 月 新里 6 水 中村 平和会（四馬路） 6 火 支部役員会 休

7 火 休 7 木 休 カラオケ（浅草雷門） 7 水 中村

8 水 中村 8 金 広田 7 日 - 囲碁同好会（事務所）

囲碁同好会（事務所） 9 土 平和会（四馬路） - 8 月 橋爪 釣り同好会（外川）

釣り同好会（大原） 10 日 - 9 火 広報委員会 休 9 金 新里

10 金 とうりゅう会（投句） 新里 11 月 新里 10 水 とうりゅう会（投句） 夏休 10 土 平和会（四馬路） -

11 土 平和会（四馬路） - 12 火 とうりゅう会（事務所） 休 11 木 夏休 11 日 -

12 日 - 13 水 門永 12 金 夏休 12 月 橋爪

13 月 橋爪 囲碁同好会（事務所） 13 土 夏休 13 火 休

14 火 休 釣り同好会（葛西） 14 日 夏休 14 水 とうりゅう会（事務所） 門永

15 水 渡部 15 金 吹矢同好会（事務所） 成田 15 月 夏休 15 木 写そう会（昭和記念公園） 休

16 木 写そう会（京王百草園） 休 16 土 - 16 火 ボウリング（青戸） 夏休 16 金 吹矢同好会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 成田

17 金 吹矢同好会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 成田 17 日 - 17 水 夏休 17 土 -

18 土 歩こう会（習志野） - 18 月 海の日 - 18 木 釣り同好会（大原）　　 夏休 18 日 -

19 日 - 19 火 ボウリング（青戸） 休 19 金 吹矢同好会（ｼｰﾊﾞﾝｽ） 夏休 19 月 敬老の日 -

20 月 河口 20 水 渡部 20 土 歩こう会（川崎～鶴見） - 20 火 ボウリング（青戸） 休

21 火 ボウリング（本八幡） 休 21 木 写そう会（川崎大師） 休 21 日 - 21 水 渡部

22 水 吉川 22 金 天狗会（事務所） 中村 22 月 河口 22 木 秋分の日 -

23 木 WOB会（紫あやめ西） 休 23 土 歩こう会（神田川） - 23 火 休 23 金 天狗会（事務所） ☆濱田

24 金 天狗会（事務所） 中村 24 日 - 24 水 遠遊会（西沢渓谷） 渡部 24 土 歩こう会（高麗郷めぐり） -

25 土 - 25 月 河口 25 木 休 25 日 -

26 日 - 26 火 休 26 金 天狗会（事務所） 成田 26 月 河口

27 月 広田 27 水 吉川 27 土 - 27 火 休

28 火 休 28 木 休 28 日 - 28 水 吉川

29 水 新里 29 金 広田 29 月 吉川 29 木 WOB会（東武藤が丘） 休

30 木 休 30 土 - 30 火 休 30 金 中村

31 日 - 31 水 門永

14 木

木 休

9 木 休

6 土 -

休
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●東京支部入会ガイドブックを作りました 

 
支部役員会レポートに記載のように、広報委員会では新しく

社友会東京支部に入会を検討している方にお配りする冊子

を作り、早速５月２７日（金）にシーバンス会議室で開催され

た「退職手続き説明会」参加者に配布しました。 

１６ページカラー版で東京支部の現在や歴史を始め、各同

好会の活動紹介、会員からのメッセージなどを掲載していま

す。 

●会員情報（２） 

・訃報        衷心よりご冥福をお祈り申し上げます 

 お 名 前 享 年 ご逝去日 

1823 大久保英敏 74歳 12月２１日 

2766 村上勝巳 ７２歳 ３月２８日 

2993 原田義幸 ８０歳 4月１２日 

3630 小山恵造 ８７歳 ５月 ９日 

1819 岡野惣彌 ７４歳 ５月２５日 

・新入会員の紹介    ご入会を歓迎します 

No・ お名前 住地域 ﾒｰﾙ 最終所属 

6527 濱田慶一郎 横浜市 ○ 支社総務 

6537 中山 正 北区 ○ ＳＥＳＪ 

6439 大村三人   ○ 転入 

 

 

 

●第１９６回支部役員会レポート ４/１２ 

・沼支部長より新体制について提案があり、副支部長に橋爪

静夫、渡部大の両氏が就任することが承認されました。各役

員の役割分担についても確認しました。 

・広報委員会の今年度の取り組みとして、退職手続き説明会

などで現役社員に配布する「社友会入会のしおり」冊子の制

作を予定しているとの説明がありました。 

・各同好会と事務局のコミュニケーションを密にするため、各

同好会の「窓口担当幹事」の業務内容の徹底がなされまし

た。 

●第１９７回支部役員会レポート  ５/１０ 

・会計幹事から今年度の年会費、同好会年会費の入金状況

の報告があり、未納の方についてフォローをしてまいります。 

・執行役員会に先立って行われた「広報委員会」では、新入

会員の増強や、既会員様へ各種行事への参加呼びかけを

強化する案を検討しました。同好会への参加や、社友会行

事への参加を促進するため、皆様へのＰＲ活動を強化して参

ります。 

・事務局の役割分担の明確化で、より一層の会員の皆様に

対する木目細やかな対応を確認しました。 

●会員情報（１） 

  ・28年５月末現在会員数 67５名 

   STML会員５4８名 同好会加入３62名 

   緊急連絡網 携帯メール６５名 FAX１９名 

事務局便り 


